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Herzliche Einladung zur 4. Elternratssitzung Schuljahr 2016/17 

Montag, 3. April 2017, 19.15 Uhr, Zimmer V19 
Erdgeschoss Vogesen-Schulhaus 
Ab 18 Uhr gelangen Sie in der Regel nur noch über den Pausenplatz in das 
Schulhaus! 
 
Traktanden 
 
Zeit/Nr Art Inhalt Verantwortlich 

19.15h I Begrüssung 
Ablauf des Abends 
Präsenzfeststellung, letztes Protokoll 

Vorbereitungsgruppe: 
Nicole Ambrogi 

19.20h I Aktuelles 

 Aus dem Vorstand 

 Von der Schulleitung 

 Aus der Schulkonferenz 

 Aus dem Schulrat 

 Aus den Teams 

 

Vorbereitungsgruppe 

Schulleitung 

LP-Vertretung 

SR-Delegierte 

Alle 

19.45h I, D Themen:  
- Kommunikation Eltern  (Entwurf Brief Therese Klaus 

ev schon vorhanden) 
- Info-Abende für Eltern: Brennpunkt Social Media 
- Begabtenförderung / Kurse von Eltern organisiert  

(ehrenamtlich!)  
 

    Wer kann konkret schon ein Thema mit  jeweiligem      
        Kontakt für  Informationsabend vorschlagen   

     

20.45h E 
D 

Ergebnissicherung 
Themen für nächste Sitzung 

Vorbereitungsgruppe 

21.00h  Varia/Schluss Vorbereitungsgruppe 
 
I = Information; E = Entscheid; D = Diskussion 
 
Abmeldungen bitte per E-Mail oder telefonisch an  
Frau Barbara Bitter, Sekretariat Sek Vogesen, 061 385 95 52, barbara.bitter@bs.ch 
 
Nächste Sitzungsdaten: 
Mo, 3. April 2017 
Do, 8. Juni 2017 
 
jeweils 19.15 Uhr 
 
Freundliche Grüsse Benjamin Liebherr
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Protokoll 4. Elternratssitzung Schuljahr 2016/17 
Montag, 3. April 2017, 19.15 Uhr, Zimmer V19 
 
Präsenzliste: Anwesend 11 Eltern Entschuldigt 5 Eltern  Abwesend 8 Eltern 
 
 
Zeit/Nr Art Inhalt Verantwortlich 

19.15h I Begrüssung 
Präsenzfeststellung, letztes Protokoll 
./. Keine Bemerkungen zum letzten Protokoll 
 
Programm der heutigen Sitzung: 
 

Nicole Ambrogi 

19.20h I Aktuelles 
 
Von der Schulleitung 

 Besuchstag: Der letzte Besuchstag, 2. Schultag nach 
den Ferien, ging uns allen unter – die nächsten 
Besuchstage sind: 

o Mi, 26. April Th. Klaus (!Fussballturnier) 
o Do, 18. Mai N. Ambrogi 
o Fr, 16. Juni   

Oben genannte Personen bringen einen Kuchen mit –  
Elternkaffee ist im Raum V… Wird in der Eingangshalle 
notiert. Die Schule ist um einen Mailversand an die 
Eltern besorgt. 
Am Besuchstag im Februar waren ca. 10 Personen. 
Eine Dame, die sich über die Schule informieren wollte.  
 
Umbau allgemein:  Innenausbau Endphase. 
Auss: Renovieren Dach Schwimmbad bzw. 
Pausenplatz Baubeginn Sommer.  
2 neue Laborraume für NT. EG und 3. Stock 
 
 

 Neue Mensa: Im EG ist seit den Fasnachtsferien die 
neue Mensa in Betrieb. Parterre AG betreibt die Mensa 
in unserem Auftrag. Kurzer Besuch der Mensa 

 
Schüler schätzen Angebot. Raum bietet Platz für 48 Schüler. 
Eigenes Essen ist noch immer willkommen. Batch System 
(bargeldlos) bewährt sich.  
 

 Pendenz Signalisation: (Antwort des 
Koordinationsgremiums Schulwegsicherheit) 
Der Elternrat der Sek Vogesen fordert in den angrenzenden 
Strassen Spitalstrasse, St. Johanns-Ring und St. Johanns-

 
 
 

Benjamin Liebherr 

Schulleitung 

 

 

 

 

 

 

Ilona Roth Wiedmer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B. Liebherr 
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Platz zusätzliche Verkehrsschilder und/oder Boden-
markierungen, welche den Strassenverkehr darauf hinweisen, 
dass sich hier eine Schule /mehrere Schulen befindet. Zwar 
befinden sich die Strassen alle in einer 30er-Zone, doch 
erachtet der Elternrat dies als ungenügend. 
Die Kommission ist der Auffassung, dass diese Forderung auf 
einer verkehrsberuhigten Strasse mit Tempo 30 nicht 
notwendig ist. Zudem hat es dort Fussgängerinsel sowie eine 
Strassenverengung, so dass ein Auto nicht ungebremst in die 
Tempo-30- Zone einfahren kann. Ebenso wurde die 
Fussgängerstreifen trotz der Errichtung einer Tempo-30-Zone 
belassen. Im Weiteren soll eine Überdosis resp. 
Übersignalisation vermieden werden. 
 

Begehren auf Hinweisschilder SCHULE wird im Schulrat 
nochmals aufgenommen.  
Zusätzlich Brief für gegen Stellungnahme an Kommission 
Strassen verfassen: 
   -      Pia Gisler + Therese Klaus  (ER + SR) 
-   Agron Fejzuli (ER) 

 
Aus der Schulkonferenz, seitens Lehrpersonen 

 Programm am Dreitageblock: 
3 Tage  3 Themen  
Referat: Umgang mit Disziplin 

- Vision 2020 
- Integration  
- Bewertung Sek Vogesen 

 

Aus dem Schulrat: 

Letzte Sitzung war am 28.3.17, Themen waren: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pia Gisler  

Therese Klaus 

Agron Fejzuli 

 

 

 

 

 

Fabienne Stocker 

19.45h E Weiterarbeit an den drei Themen 
Kommunikation Eltern: 

 80 % der Emailadressen sind vorhanden. ER der 
jeweiligen Teams kann nochmals direkt Eltern 
anfragen.  Kein Brief  

 
Umgang mit Medien: 

 Informations-Abend organisieren in der Aula. Eltern 
einladen zur Weiterbildung Social Media 

 - Rechtliches + Was kann passieren ?  

 - Lücken aufzeigen 
 
Abklärungen mit Anbieter Medienfalle über konkretes 
Angebot (Datum / Thema / Kosten ca. CHF 600.-) 
 

 
 

1) Begabtenförderung / 2) Begabungsförderung 
 

1) Erkennen von Talent : Lehrer / Eltern  
Wie fördern ?   
 

       2)   Spezielle Aufgaben : Musik / Kunst / IT  
             Schule steht am Anfang. Angebote sind da –  
             Dennoch Überreizung ist auch nicht förderlich.  

Therese Klaus 
 
 
 
 
 
 
 
 
Markus Würgler 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt 
Volksschulen 
 
 
 
 
 
 

Seite 4/4 

 
Talentscouting nicht Aufgabe der Schule.  
 
Abklärungen vom Einsatz Pilotprojekt ICT laufen. 
ICT Scout and Campus für die Schulhäuser BS und BL.  
4 Std. gibt es eine Einführung in die Informatik, danach 
Aufgabe für Schüler, die gelöst werden sollen, wer gute 
Lösungen präsentiert, wird in das Förderungskonzept 
aufgenommen. 
Gespräch mit ICT und Schulen werden geführt.  
 
Vorschlag von Qi Ammann: 
Das GO-Schachspiel war ein Vorschlag.  
Ob es möglich ist, muss vorher noch abgeklärt werden mit 
dem GO-Verein.  
 
Was Qi Zhu Ammann ehrenamtlich machen könnte: 
chinesische Kalligraphie /1 Stunde im Monat.  
  
Bei grosser Nachfrage könnte das Konfuzius Institute an der 
Universität ein Pilotprojekt starten, alle 2 Wo 2 Std. 
Chinesisch mit Kalligraphie 
 
Horizonterweiterung und Bereicherung für die Kinder. 
 

 
 
 
Dominik Strobel 
 
 
 
 
 
 
 
 
Qi Zhu Amman 

  Nächste Sitzung 
Thema:  
 

- Info Veranstaltung Social Media  
- Konzept : ER stellt sich den Eltern vor (August 2017 

Information der neuen Schüler bzw. Eltern) 
- (ab Aug. 2017 8 neue Klassen Sek Vogesen) 
- Begabungsförderung/Begabtenförderung 

 
 
Sitzungsleitung: Herr J-L Waldvogel  
 

 

21.00h  Schluss  

 


